



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Apothekenreform

Stand vom 20.06.2024 15:06:31 bis 27.09.2024 13:56:12

Angegeben von:

Verband der Ersatzkassen e.V. (vdek) (R001928) am 20.06.2024

Beschreibung:

Die Stärkung von Versorgungsstrukturen in ländlichen Gebieten ist wichtig. Die vorgesehenen Maßnahmen sind ein erster Ansatz, reichen aber nicht aus. Begrüßt wird, dass die Vergütungsveränderungen als Umverteilung ausgestaltet werden und nicht zulasten der Beitragszahlenden gehen sollen. Um das Versorgungsziel zu erreichen und Erlösanteile von Apotheken in Gebieten mit dichter Apothekenausstattung in weniger attraktive Standorte zu verlagern, ist eine bloße Gewichtungsverschiebung von prozentualen Vergütungsanteilen zu fixen Vergütungen jedoch nicht ausreichend. Deshalb sollte die Vergütungsreform noch stärker zugunsten versorgungsnotwendiger Apotheken mit geringen Packungszahlen weiterentwickelt werden und Vergütungsanteile nach Abgabeszahlen gestaffelt werden.

Zu Regelungsentwurf

1. Vom IV eingegebener Referentenentwurfstitel:

Entwurf eines Gesetzes für eine Apothekenhonorar- und Apothekenstrukturreform (ApoRG)

Datum des Referentenentwurfs: 14.06.2024

Federführendes Ministerium: Bundesministerium für Gesundheit (BMG) [alle RV hierzu]

Betroffene Interessenbereiche (2)

Arzneimittel [alle RV hierzu]

Gesundheitsversorgung [alle RV hierzu]

Betroffene Bundesgesetze (8)

ApoG [alle RV hierzu]

SGB 5 [alle RV hierzu]

BApO [alle RV hierzu]

AApO [alle RV hierzu]

ApoBetrO 1987 [alle RV hierzu]

AMG 1976 [alle RV hierzu]

AMPreisV [alle RV hierzu]

IfSG [alle RV hierzu]